
nyu nto m¡ento de

PozuEt0.,
DE ALARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 74.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO TUCES DE NAVIDAD

PREGUNTA:

¿Puede dec¡rnos el Ayuntam¡ento si ha pensado en poner más ilum¡nación nav¡deña
en la Colonia de tos Ángeles?

Respuesta:
La iluminac¡ón de la colonia de Los Ángeles es s¡milar a la del resto de urbanizaclones, como
Prado de somosaguas, La cabaña o Húmera, en las que se ilumina la zona de la lglesia como
centro social de reunión, y la zona central, lo que ¡mplica que estas urbanizaciones t¡enen más
¡luminación que otros barr¡os o zonas de pozuelo.

En el caso de la colonia de Los Ángeles, se han incluido más elementos que en años anter¡ores
pues, además de los motivos en las farolas de la plaza de Daniel segov¡a y zona de la lglesia, en
la que también se ha colocado una estrella, y la guirnalda en el murete de la entrada que ya se
iluminó el año pasado, como novedad este año, se ha aumentado con un árbol junto a dicho
murete.

En Pozuelo de Alarcón, 16 de d¡ciembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patr¡mon¡o
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POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento si se ha reanudado etTorneo Sociat y si no es así
por qué se llevó a cabo la suspensión cautetar?

RESPUESTA:

Sí. se ha reanudado elTorneo Sociat. La suspensión cautelar afectó únicamente a la
segunda jornada de la competición, correspondiente alfin de semana del23-24 de
octubre.

En Pozuelo de Alarcón , a !6 de diciemb re de 2O2L

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 16 de diciembre de2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L4.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras
GRUPO MUNIClPAL Grupo Municipal ciudadanos

OBJETO Suspensión cautelar torneo social



Ayuntomiento de

POZUETO
2

DE RLRRCONnff

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPuede decirnos elAyuntamiento sigest¡ona algún trámite para el inicio de las obras
en dicho solar?
Respuesta:
No consta solicitud de licencia respecto a la parcela referida.

En Pozuelo de Alarcón de diciembre de 2021

Francisco Manü rjo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de servicios de ra ciudad

FECHA DEL PLENO 16 DE DIC¡EMBREDE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA L4.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre sotar en ta Colonia de lo;Ángeles
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 16 de diciembre2O2l
NUMERO DE PREGUNTA L4.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damian Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre rutas en bicicleta.

PREGUNTA: ¿puede decirnos el ayuntamiento siva a recuperar esta iniciativa de fomento del
deporte y movilidad en bicicleta?

Respuesta: desde este equipo de gobierno se fomentan recorridos didácticos en bicicleta.
Estos recorridos se llevan a cabo entre los centros educativos y el Aula de Educación
Ambiental, combinando conocimientos mediombientales con los principios de la
movilidad sostenible y segura. También las Ciclo rutas Sostenibles que, en este caso, se
llevan a cabo en el Parque Forestal Adolfo Suárez. Se trata de una gymkana en bicicleta
mediante la que se abordan aspectos sociales y solidarios de la sostenibilidad

Eva Cabello Rioja
Concejal de Educacion y Participación Ciudadana
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 74.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO Sobre hojas de otoño

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si va a reforzar el personal de limpieza para
atender esta situación?

Respuesta:

Durante este periodo de noviembre a enero, los recorridos de barrido manual se refuerzan con
barrido mixto compuesto de barredora y dos sopradoras, mucho más eficaz para ra retirada de
la hoja.

Además, los equipos de baldeo se reasignan para efectuar labores de barrido mecánico, ya que
en estas fechas no es posible baldear por las bajas temperaturas.

Durante el periodo de caída de la hoja, el personal
medios personales (6 operarios adicionales durante
reasignación de medios.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 202i.

, Movilidad y Deporte

de limpieza viaria se refuerza tanto en
3 meses) como con la reorgan¡zac¡ón y



Ayu nto m ie nto de

POZUETO
DE NTNRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PRE6UNTA:

iPodría decirnos el Ayuntamiento si puede resolver esta situación?

Respuesta:

Las papeleras con dispensador se encuentran ubicadas cerca de los puntos donde se ha
detectado acumulación de depos¡ciones caninas. A su vez, las bolsas se reponen puntualmente
en los dispensadores según se detecta su consumo.

No obstante lo anter¡or, estudiaremos la colocación de dispensadores en otros puntos de la
Colonia de los Ángeles, en función de su v¡abil¡dad y uso previsto.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 2021

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA !4.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Sobre bolsas de residuos
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POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPuede decirnos el Ayuntamiento, si va a recuperar esta ¡niciat¡va
dedicada al mundo de la bicicleta que se desarrollaba en el parque Fuente de la
Salud?

Respuesta:

No está previsto recuperarra, no obstante, desde ra concejaría de juventud se
están realizando otras act¡v¡dades relacionadas con la bicicleta y el medio ambiente
como las rutas realizadas en el mes de abril (Gran Circular Verde) y en septiembre la
ruta en b¡cicleta por el parque Forestal para la distribución de bombas de semillas
(método Fukuoka).
Asim¡smo, en el programa estivar Jurio Joven, se rearizó una jornada en bicicreta por er
Valle del Lozoya

al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembrede2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 14.8

CONCE]AL QUE LA FORMULA De. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Sobre la jornodo de bici al cubo

Pablo Gil Alonso

Titu lar del Área de



nyuntom iento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría informar este equipo de gobierno si la pista de patinaje instalada durante
la feria del regalo navideño para amenizar a los más pequeños, va a contar este año con
un vallado más seguro y acorde al municipio y no, como en otros años, con las vallas de
los encierro de los toros?

RESPUESTA:

La pista de pat¡naje cuenta con un vaflado adecuado a ra seguridad de ra misma

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 14.09

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL cs

OBJETO Sobre ocio feria de Navidad
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POZU E LO ,
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿nos podría informar este equ¡po de gobierno si el proyecto de alumnos

ayudantes TtC de desarrollo de actividades de sensibilización e información sobre los

usos y abusos de herramientas tecnológicas, es extensible también a otros tipos de

ayudas a! estudio utilizando !a tecnología al uso?

Respuesta: El proyecto Alumnos Ayudantes TIC es un programa basado en el

aprendizaje -servicio. El objetivo es que los alumnos de mayor edad contribuyan a

informar y sensibilizar a sus compañeros de menor edad, basándose en el protagonismo

del alumnado.

El proyecto consiste en formar a alumnos de 3o y 4" ESO en dos temáticas que influyen
directamente en su forma de relacionarse a través de las llamadas TRIC, Tecnologías de

la Relación, Información y Comunicación. Los temas tratados son Intimidad en la red y
Respeto en la red. Además de la formación específica en estos conceptos y actitudes,
también reciben formación y entrenamiento en habilidades de comunicación.

El objetivo es que este alumnado sea el que imparta dos sesiones de sensibilización sobre

el uso seguro y responsable de las TRIC, a los alumnos de 5o y 6" de primaria, de su propio
centro educativo o de otros centros educativos próximos, al tiempo que se convierten en

personas de referencia para el alumnado más joven, en caso de tener algún problema en

la red.

En estos momentos no se valora la extensión de este proyecto olarealización de proyectos

similares sobre ayudas al estudio.

Eva Cabello Rioja
Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 16 de diciembre2OZL
NÚMERO DE PREGUNTA 14.L0

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen Garcia Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre proyecto de alumnos Ayudantes TIC
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POZU E LO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede ¡nformar este equipo de gobierno la partic¡pación real de nuestros
jóvenes en estas actividades y s¡ se encuentran debidamente publicitadas?

Respuesta:

se trata de unas actividades de oc¡o programadas desde el Espacio para el ocio para
personas con discapacidad. Están organizados en g grupos en función de la edad y las
necesidades especiales. Hay un totar de 72 usuarios inscritos en estas actividades que se
realizan los f¡nes de semana. Toda ra información aparece en ra agenda mensuar der vive
Pozuelo y en las instalaciones del Espac¡o para el Ocio.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Ten¡ente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO L6-L2-2021
NUMERO DE PREGUNTA 74.LL

CONCEJAL QUE LA FORMULA CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO Sobre Ocio luven¡l F¡nes de Semono.
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POZUELO
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PRE6UNTA:

¿Nos podría indicar la concejalía correspondiente la relación de calles que está

previsto asfaltar en 2022?

Respuesta:

En este momento se están estud¡ando por parte de los técnicos mun¡c¡pales las calles que

están en peor estado o han sido muy afectadas por el temporal F¡lomena que son las que se

incluirán en el plan del año que viene.

En Pozuelo de Alarcón, 16 de d¡ciembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 74.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNAC]O EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ASFALTADO DE CALLES
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si se contempla la regulación
ordenada del tráfico en la glorieta de la carretera de Húmera y la avenida de Europa

espec¡almente en horarios lectivos del centro universitario?

Respuesta:

La propia rotonda ya es un elemento de regulación del tráfico. Además existe un semáforo en

la carretera de Húmera que garant¡za que los peatones puedan cruzar de manera segura y que

también sirve como regulación del tráfico.

En Pozuelo de Alarcón, 16 de diciembre de 2021

Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 74.L3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 ME ÁNGELES GONZÁIEZ J¡MÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
GLORIETA DE AVENIDA DE EUROPA Y

CARRETERA DE HÚMERA

Al m u d eÍáR uii-lsc u d e ro



nyuntom iento de

POZUETO ,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente en qué consisten, cuándo se

realizan y dónde se lleva a cabo los tratamientos termales para mayores que ofrece
el Ayuntam¡ento?

Respuesta:

Desde la Concejalía de Famil¡a y Asuntos Sociales, se puso en funcionamiento en el año
2005, el Programa de Termalismo Mun¡cipal, dirig¡do a los mayores del Mun¡cip¡o, con

la finalidad de completar y mejorar la atención y los servicios a los que se puede acceder
desde la propia Concejalía.

Dentro del Programa de Termalismo Municipal se incluyen los s¡guientes serv¡cios:

o Traslado OPCIONAL desde Pozuelo de Alarcón hasta el Balneario y regreso.
. Tratamientos termales básicos que comprenden:
. Reconocimientoméd¡co
. Tratamiento termalque en cada caso prescriba el médico del balneario
. Seguimiento médico del tratam¡ento.

Durante los años 2O2O y 2021, debido a la pandemla, no se ha realizado n¡nguna acción

del programa de termalismo.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 16-12-2021
NÚMERO DE PREGUNTA L4.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA MARíA ÁNGELES GoNzÁLEz JIMÉNEz
GRU PO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO
Sobre programa de termol¡smo

mu n¡c¡pol.
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POZUETO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos Puede informar la concejalía correspondiente si la asesoría jurídica que presta
serv¡cio a los vecinos de Pozuelo resuelve consultas de otras mater¡as diferentes a las
laborales?

RESPUESTA:

El Contrato de servicio de Asesoría Jurídica Laboral no contempla atender otras
mater¡as d¡st¡ntas a la de Laboral.

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 14.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA
MARíA DE Los Átrlcrlrs GoNzÁtEz

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SERVICIO DE ASESORÍA JURTDICO

tABORAt



Eyuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿nos puede informar la Concejalia correspondiente en qué consisten los
talleres de prevención y atención al acoso escolar, si se realizan en los centros
escolares y si !a participación es para todo el alumnado de nuestros centros
educativos?

Respuesta: El Servicio de Prevención y Atención al Acoso Escolar (SERPAE) ofrece a

todos los centros educativos del municipio, públicos, privados y concertados el desarrollo
de acciones formativas de sensibilización de promoción de convivencia y prevención y
atención al acoso escolar dirigidas a alumnado, profesorado y familias con el objetivo
principal de informar y sensibilizaÍ a estos grupos de población sobre los valores,
actitudes y conductas que promueven la convivencia pacífica y la resolución de

conflictos, el concepto de acoso escolar, la importancia de su prevención y el papel que
puede desempeñar cada uno en esa prevención y solución del problema.
Los talleres para alumnado constan de dos sesiones y se dirigen a alumnado de 5e y 6e de

Educación Primaria y 1e y 2e de E.S.O, pudiendo impartirse en otros cursos previa petición del

centro educativo. Estos talleres se adaptan a las diferentes edades y a las circunstancias que

requiere el grupo al que se dirigen.
Los talleres para profesorado pretenden facilitar un espacio de reflexión para el
profesorado sobre su papel en la prevención, detección precoz, denuncia y
acompañamiento del alumnado en situaciones de agresiones entre iguales en aquellos
entornos en los que conviven.
Los talleres para familias pretenden concienciar a las familias para que tomen un papel

activo en la prevención, detección ptecoz, denuncia y acompañamiento de sus hijos en

situaciones de agresiones entre iguales en aquellos entornos en los que conviven

Eva Cabello Rioja

FECHA DEL PLENO 16 de diciembre2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA t4.L6

CONCEJAL QUE LA FORMULA MeAngeles Gonzalez Jimenez
GRUPO MUN¡CIPAL C¡UDADANOS

OBJETO
Sobre servicio de prevención y atención al

acoso escolar.

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Pueden informarnos sobre las causas que han motivado el retraso en la apertura de
estas atracc¡ones? i.Tiene previsto el Ayuntam¡ento algún tipo de indemnización?

RESPUESTA:

La zona de atracciones del ESIC no se abrió el viernes porque los promotores de la misma
no habÍan presentado el plan de autoprotección y el seguro que exige la Ley de
Espectáculos Públicos, por lo que no se prevé ninguna indemnización

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA L4.t7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre no apertura del espacio recreat¡vo

aparcam¡ento ESIC

de Rueda Elorriaga
Primer Ten¡ente de Alcalde
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POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Dado que la creación de estas áreas es una exigencia pata 2023, itienen algún
estudio o configuración de zonas avanzada, para el cumplimiento de esta norma?

Respuesta:

Recientemente se ha aprobado un contrato para la revisión del pMUs de pozuelo de Alarcón,
en el que se abordará la definición de estas zonas, tal y como se establece en la Guía Técnica
del M¡n¡ster¡o de Transición Ecológica.

En Pozuelo de Alarcón, a diciembre de 2021

Ca ñas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 74.78

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la definición de zonas de bajas

emisiones en Pozuelo
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

No dudamos que tendrán establecido un calendario de actuaciones para el desarrollo
de estos 2L proyectos épueden compartirnos este calendario?

RESPUESTA:

Las inversiones incluidas en los suplementos aprobados se licitaran en el primer
trimestre de 2022 y comenzaran en el segundo trimestre del año, finalizando
dependiendo del periodo de ejecución de las obras en el mism o 2O2Z o el primer
semestre de 2023

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA L4.L9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre calendario de realización de
proyectos asoc¡ados a modificaciones de

crédito
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POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPueden informarnos sobre que parcelas municipales tienen previsto actuar y qué
ingreso económico estiman que podría obtener?

RESPUESTA:

La FEMP esta negociando con el gobierno de España la creación de un fondo de
compensación tras la sentencia del Tribunal Constitucional, si este fondo no tlega, a lo
largo de 2022 se analizará como evoluciona la nueva fórmula de cálculo para elaborar el
presupuesto de 2023 como siempre equilibrado

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2I
NUMERO DE PREGUNTA L4.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre la compensac¡ón a la merma de

ingresos por plusvalía



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe está trabajando en acuerdos con otros municipios limítrofes al nuestro, incluso
con empresas y organismos públicos, para estar dotados en los momentos más
complicados del año, de los medios suficientes para responder de forma coordinada
a la situación que puede generar un temporal de las características de Filomena?

Respuesta:

Se ha previsto el refuerzo del dispositivo contra inclemencias invernales con las siguientes
medidas:

o Ampliación de los medios para inclemencias invernales en una cuchilla quitanieves
adicional.

o Previsíón de ubicación de los equipos quitanieves en los principales accesos al

municipio en caso de activación del Plan de lnclemencias lnvernales.

Como ya le dijimos el mes pasado, dentro de la campaña de inclemencias invernales se prevé
tanto la entrega gratuita de sal a vecinos, urbanizaciones y comunidades de propietarios, como
el aumento de las reservas de la misma.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 2021.

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2O2I
NUMERO DE PREGUNTA L4.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA O. ÁruEe I GONZÁLEZ BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL!STA

OBJETO
Sobre acop¡o de medios ante posibles

temporales de frío y nieve

lidad y Deporte
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe está trabajando en Ias modificaciones oportunas en et PIan de tnclemencias
lnvernales para tener preparados los medios necesarios para responder ante un
nuevo temporal de las características de Filomena?

Respuesta:

Así es.

Se han introducido mejoras al Plan en fase de prealerta, la ampliación de los medios para
inclemencias invernales en una cuchilla quitanieves adicional; y la previsión de ubicación de los
equipos quitanieves en los principales accesos al municipio en caso de activación del plan.

Si fuese necesario, se prevé el alquiler de maquinaria, por ejemplo a las contratas de obras que
se encuentren trabajando en el municipio, para afrontar la retirada de nieve con rapidez.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 2O2l

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2L
Ir¡ÚIVI¡NO DE PREGUNTA L4.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEI GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre camb¡os en el plan de inclemencias

invernales

Movilidad y Deporte
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POZUÉTO
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿A qué ent¡dades y/o asoc¡ac¡ones se destinarán los jutuetes recot¡dos
en la campaña de recogida de juguetes 2021?

Respuesta: Los juguetes recogidos en la campaña de recogida de juguetes de 2021 irán
destinados íntegramente a entidades del municipio de pozuelo de Alarcón, como son:

.Colegio-Hogar Nuestra Señora del Buen Consejo
'Residencia Esclavas de la Virgen Dolorosa
. Residencia Villa Paz

'Cáritas (Parroquia de Nuestra Señora del Carmen)
.Cáritas (Parroquia de Nuestra Señora de la Consolación)
.Concejalía de Familia (Ayuntamiento de pozuelo de Alarcón)

FECHA DEL PLENO 25 de Noviembre de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA L4.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Sobre recogido de juguetes 2021.

Titular del Área de Gobierno de al Ciudadano
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Fyunto m¡ento de

POZUETO

DE RTRRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué fecha tiene prev¡sto convocar la Mesa Municipal de Violencia de Género,
que se comprometió a convocar antes de que finalizase el año?

Respuesta:

Analizada su propuesta y comprobado que en la última reunión de la mesa munic¡pal
de violencia de genero se convocó con el fin de elaborar el protocolo de coordinación
de la Actuación Profesional ante s¡tuaciones de Violencia de Género, en esta se llegó a
la conclusión entre todos los miembros de la mesa que solo se convocaría de nuevo
para tratar alBún tema puntual, ya que la coordinación con los diferentes equipos
profesionales que intervienen en mater¡a de Violencia de Género (cuerpos y Fuerzas
de Seguridad del Estado, Centros de Salud, Juzgado, etc) se realiza de manera
periód ica.

Por ello le informo que la mesa se convocará cuando surja un asunto concreto que
req uiera dicha convocator¡a.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO t6-L2-202L
NÚMERo DE PREGUNTA t4.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
G RUPO MU N ICIPAL SOCIALISTA

OBJ ETO
Sobre Convocotoria de Mesa de la

violencio de Género



nyuntom¡ento de

POZUE tO
DE NTNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO L6-L2-202L
NUMERO DE PREGUNTA L4.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre prevención y sensibilización contro

la violencia de Género

PREGUNTA:

éconsidera el equipo de gobierno que son suficientes 5.20o€, para rearizar unas
campañas de alto impacto contra la Violencia de Género, entre la población
pozuelera?

Respuesta:

La partida a la que usted hace referencia está destinada a act¡v¡dades curturares y este
Equ¡po de Gobierno considera que ra sensibirización y ra prevención no es soro una
actividad cultural en un día concreto. Er resto de partidas, dentro der programa de
Promoción de rgualdad y prevención de ra Viorencia de Género, incruye actividades de
sensibilización, prevención y promoción de iguardad de oportunidades entre hombres y
mujeres desde las que se realizan estas acciones.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.



1z+s
'l¡ár

IIffi

f,yuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPor qué motivo la alcaldesa Sra. Perez Quislant no cumpte con sus
obligaciones legales y designa a las personas que le corresponde nombrar para poder
nombrar, por fin convocar el Consejo Socia! de la Ciudad?

Respuesta: Una vez sean designados los miembros que formaran parte del consejo
social, este será convocado.

Itlttl^ lH\M \-/ 
I

Eva Cabetto Rioja t

Concejal de Educacion y participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 16 de diciembre 2021^
NÚMERo DE PREGUNTA L4.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernandez Martinez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre el consejo social de la ciudad



n yunto m iento de

POZUELO
DE RI.RRCON

PREGUNTA:

éPodría señalarnos que actuaciones se toman de forma regular para resolver este
problema y cuantos apercibimientos y en su caso sanciones se han hecho a los
vecinos sobre esta cuest¡ón en los últimos dos años?

Respuesta:

La actividad sobre el terreno de ros guardas de campo de ra concejaría de Medio Ambiente
incluye el control de especies arbóreas y arbustivas privadas que supongan invasión de aceras
en vía pública.

En cumplimiento de esta labor, así como de la colaboración de los vecinos a través de los
canales de atención al ciudadano, se vienen practicando unos c¡en requerimientos por año,
que han sido atendidos en su totaridad y por ro tanto no han derivado en procedimiento
sanc¡onador a lguno.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 2021

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 74.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre setos, enredaderas, ramas de
plantas y otros obstáculos análogos en
nuestras calles que impiden el paso por

las aceras

Movilidad y Deporte



f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

FECHA DEL PLENO l6 diciemb¡e 2021

NUMERO DE PREGUNTA 14,29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO CORBALEDA

GRUPO MUNIC¡PAL PSOE

OBJETO EJEMPLARES VIVE POZUELO

PREGUNTA: Si el equipo de gobierno es conocedor de estos hechos, si piensa hacer
algo para evitarlo y que se cumpla et contrato y si, en su defecto, piensa reducir la
tirada de esta revista apostando más por la distribución digitat como parece lógico
tanto para evitar que se tire el dinero como por cuestiones medioambientales.

Respuesta:

Sí, el equipo de gobierno ya se ha planteado reducir el número de ejemplares editados en
papel, para con ello contribuir a la transición digital que como en otros servicios ha de darse
paulatinamente.

W
Victoria Wharrier palacios

Concejal Cultura y Comunicación.
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POZU E TO

DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

si tiene información precisa de en qué plazos tiene previsto realizar las inversiones
que señala el pliego el concesionario de dicho contrato y en su caso, si siguiera sin
dar fechas, qué medidas p¡ensa tomar para que muchos vecinos, medios de
comunicación y grupos políticos no sigamos pensando que el canon que pagan es
escandaloso cuando menos.

RESPUESTA:

Las obligaciones que t¡ene que cumplir el adjudicatar¡o vienen recogidas tanto en el
pliego como en el contrato. El equipo de Gobierno seguirá velando por el
cumplimiento del mismo, instando al adjudicatar¡o a realizar las ¡nversiones cuanto
antes.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 2O2L

Concejal Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 16 de diciembre de 2O2l
NUMERO DE PREGUNTA 14.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO

El no desarrollo de las inversiones que tendría
que hacer el concesionario del Valle de las
Cañas y la opción de revertir el contrato



Ayuntomiento de

POZUETO
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría valorar el equipo de gobierno la puesta en marcha de un servicio de cafetería
e incluso comedor en el Centro de Mayores Prados de Torrejón?

Respuesta:

Este centro de mayores cuenta con un servicio de máquinas vending en el que poder
tomar una bebida o tomar un snack. Entendemos este serv¡cio no cubre la oferta de una
cafetería, por eso el Equipo de Gobierno valoró en su momento la puesta en marcha del
servicio de Cafetería en el Centro pero las dimensiones del mismo no lo permiten.

iL'------/\l_----''

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 76-L2-2027
NÚMERO DE PREGUNTA L4.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre lo propuesto de puesta en marcho
de zono de cofeterío en el Centro de

Moyores Prados de Torrejón
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POZUELO

DE RTRRCON

PREGUNTA:

¿En qué plazos tiene prev¡sto abrir esta zona del Monte de pozuelo conforme a la
planificación original o en su defecto si podría acometer el Ayto. las mínimas
medidas de seguridad que hagan falta y proceder a abrirla temporal o
definitivamente hasta que se hagan las obras y actuaciones restantes?

Respuesta:

La ejecución del "pran Director der Monte Finca Er Maisán" se ha divido en tres grandes
apartados (Proyecto de Adecuación, plan de ordenación y Gestión y pran de uso y Disfrute),
con sus correspondientes actuaciones.

una vez se firme el acta de repranteo, er prazo de ejecución será de 12 meses, aparte de ras
actuaciones que se puedan realizar en la zona donde se encuentran las ed¡ficac¡ones ex¡stentes
dentro del Monte.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

de 2027

Concejal delegado Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 74.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

PLAZOS DE APERTUM DE tA FINCA Et
MAISÁN Y/O SU APERTURA

PROV!SIONAt

En Pozuelo de Alarcón, 16 de



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántos árboles se han plantado en Pozuelo en el mes de noviembre y diciembre
por tipo y zona de ubicación y cuántos están previsto plantar en lo que queda de
temporada de plantación?

Respuesta:

En el mes de noviembre se han plantado 121 ejemplares y entre los meses de diciembre y
enero se plantarán 99 más, por lo que en total en los tres meses se habrán plantado 220

ejemplares de diferentes especies, mayoritariamente Thuyo ssp, Plotonus sp, Prunus

cerossifera, Tilio cordoto, Cercis siliquostrum o Pinus Pineo, en diferentes zonas del municipio.

En Pozuelo de Alarcón, 16 de diciembre de 2021

Concejal delegado , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA L4.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

PLANTACIONES DE ARBOLADO PARA

RECUPERAR TODAS LAS TALAS QUE SE

REALIZARON TRAS FILOMENA



f,yunto miento de

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 74.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Helio Cobaleda
GRUPO MUNICIPAL Socia lista

OBJETO Seguridod en entorno de colegios

PREGUNTA: éCuál es la presencia policial, detallada por días, y agentes en cada
colegio, de Policía Municipal en el entorno de los colegios en el mes de septiembre,
octubre y noviembre y cuál es el programa de actuaciones para los próximos 5 meses
que tiene previsto el equipo de gobierno para pacificar el tráfico y hacer más seguro
y sostenible los accesos a todos nuestros colegios?

Respuesta:

Además de los puntos permanentes con as¡stencia de policía Municipal en aquellos
colegios con mayor necesidad, le detallo la presencia en otros colegios de manera
rotativa en el periodo comprendido desde el 1de noviembre y el 13 de diciembre
(siempre a criterio del Jefe de Servicio):

Noviembre
Martes 2-Xl-21:
- San Luis de los Franceses
Jueves 4-Xl-21:
- Príncipe de Asturias
Viernes 5-Xl-21:
- Everest
- San Luis de los Franceses
Lunes 8-Xl-21:
- Príncipe de Asturias
Martes 9-Xl-21:
- Monte Tabor
- San Luis de los Franceses
Miércoles 10-Xl-21:
- San Luis de los Franceses
Jueves 11 Xl-21:
- Prínc¡pe de Astur¡as
- Aquinas Elementary School
Viernes 12 Xl-21:
- Aquinas Elementary School
Lu nes 15-Xl-21:



- Retamar
- Aquinas Elementary School

Martes 76Xl2L:
- San Luis de los Franceses

Miércoles L7-Xl2L:
- Everest
Lunes 22-Xl-2L:
- Príncipe de Asturias
Martes 23-Xl2t:
- Monte Tabor
Viernes 25-Xl2t:
- Aquinas Elementary School
- Retamar
Martes 30-Xl-21:
- Monte Tabor
- Retamar

Diciembre
Jueves 2-Xll-27:
- San Luis de los Franceses
- Príncipe de Asturias
Viernes 3-Xll-21:
- Príncipe de Asturias
Jueves 9-Xll-21
- Everest
- Aquinas Elementary School
Viernes 10-Xll-2L
- Monte Tabor

En el mismo periodo, se han realizado las siguientes inspecciones de transporte
escolar:

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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POZUETO
DE RLNRCON

PREGUNTA:

éPodría valorar el equipo de gobierno la realización de un carril bici segregado desde
el entorno de la vía del tren en Avda. Juan xXlll, luego porJuan pablo ll, hasta el final
de la Avda. Pablo Vr que permitiera la movilidad segura de ciclistas y usuarios de
VMP en ese eje que atraviesa el municipio?

Respuesta:

Recientemente se ha aprobado un contrato para ra revisión der pMUS de pozuero de Ararcón,
donde se contemplan med¡das dirigidas a fomentar ros medios de transporte arternat¡vos
como la bicicleta. En su momento se planteará continuar creando nuevos carriles bici como ya
se está haciendo en ros últimos años, por lo que se estudiará la viabiridad de habiritarro en ra
zona propuesta.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

de 2027

Concejaldelegado , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 14.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL soctAUsTA

OBJETO

INSTALACIóN DE UN CARR]L BICIqUE
coMUNtquE POZUETO PUEBLO,

AVENIDA DE EUROPA Y ESTACIÓN POR
IAS AVENTDAS DE PABIO Vt, JUAN XXill

Y JUAN PABLO II

En Pozuelo de



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 16 DE D¡CIEMBREDE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L4.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO

Sobre excrementos de animales en
parques, jardines y calles de nuestra

ciudad

PREGUNTA:

éQué medidas piensa tomar para evitar esta problemática permanente en el tiempo
que se da en muchos parques, por heces de perros sin recoger, y catles de nuestra
ciudad, por orines en determinados elementos del viario público o fachadas varias?

Respuesta:

Con el nuevo contrato de limpieza viaria se mejora significativamente la limpieza de aceras por
el apoyo al barrido con equipos de baldeo.

Además, hay previstos cuatro servicios diarios equipados con furgón hidrolimpiador de vapor
de agua (mucho más eficaces que los normales de agua a presión), tres en turno de mañana y
uno en turno de noche, para la eliminación de manchas en viario y mobiliario urbano.

En Io relativo a los parques, se retiran las heces dentro de los trabajos ordinarios de limpieza, si
bien la recogida de las mismas es responsabilidad de los dueños de los animales, y su
abandono supone el incumplimiento por su parte de la Ordenanza reguladora de la tenencia,
control y protección de los animales de pozuelo de Alarcón.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 2027

\

Cañas
Concejal de M Movilidad y Deporte
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f,yuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si los expedientes los esta gest¡onando un funcionario determinado y solicita una baja
por maternidad ése da traslado de dichos expedientes a otro funcionario para que siga
su tramitación?

RESPUESTA:

Cuando se produce una baja por maternidad, paternidad o enfermedad de larga
duración, la concejalía correspondiente reorganiza el trabajo para asignar los
expedientes en tramitación por el empleado municipal de baja

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L4.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre tramitación de exped¡entes
durante perm¡so de maternidad



fiyuntomiento de

POZU E tO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuánto ha costado el nuevo logotipo de Pozuelo y les han dado el libro de estilo de
dicho logotipo?

RESPUESTA:

La elaboración de la nueva identidad corporativa delAyuntamiento se ha hecho con un
contrato menor como ya saben por la comisión de vigilancia de la contratac¡ón y por
supuesto incluye la elaboración del manual correspondiente

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 15 DE DICIEMBREDE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 14.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre coste de logotipo



Fyuntomiento de

POZUE TO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué no se ha celebrado el Día de la Constitución, tras haberse aprobado el año
pasado en una moción con los votos del Partido Popular?

RESPUESTA:

El aumento de casos de Covid registrado en Pozuelo en la última quincena de noviembre
y primeros días de diciembre no recomendaban organizar dicho acto que si
celebraremos en 2022

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 14.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre no celebración del dia de la

constitución



Ayunto miento de

POZUE tO
DE ATARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué se ha archivado el proceso de licitación para acometer las obras de
reforma, cubr¡miento e insonor¡zac¡ón del anfiteatro-aud¡tor¡o de El Torreón?

Respuesta:

Porque una vez analizadas las propuestas, se ha v¡sto que no se cumplían las cond¡c¡ones
urbaníst¡cas necesarias para poder seguir adelante con el proyecto.

En Pozuelo de Alarcón, 16 de diciembre de 2021

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA L4.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO IERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO ANFTTEATRO.AUDITORIO EL TORREÓN
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POZUETO ,
DE RLRRCONnffi

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas van a tomar para la eliminación de la "uralita", todavía existente, en
las cubiertas de muchos edificios residenciates de pozueto de Alarcón?

Respuesta:

La Comunidad de Madríd dispone de un procedimiento legal específico que regula las
autorizaciones, controles y condiciones que cada constructora debe cumplir en la retirada de
este material.

En Pozuelo de Ala a 16 de diciembre de2O2t

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 74.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNlCIPAL vox

OBJETO
Sobre "Uralita" en cub¡ertas de residuos

residenciales
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iTiene el Ayuntam¡ento conoc¡m¡ento de !a ex¡stenc¡a de áreas res¡denc¡ales
adyacentes a ¡as vías del tren donde se superen los nivetes de decibelios máximos
permitidos para estas áreas y que sea necesario soticitar a ADIF la imptantación de
pantallas acústicas en los laterales de dichas vías det tren a su paso por las áreas
residenciales del término municipal mencionado?

Respuesta:

El Ayuntamiento realizó un Estudio del Ruido en el municipio, a pesar de no existir obligación
de realizarlo al no tener más de lOO.OOO habitantes. En él se recogen medidas para paliar los
ruidos en aquellos lugares con mayores niveles, entre ellas, la de requerir a ADIF y Ministerio
de Transportes por los ruidos producidos en infraestructuras de su competencia.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 2O2t

ad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREOE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 14.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNAC¡O FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre pantallas acúst¡cas en vías del tren

de áreas residenciales
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POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué apenas ex¡ste ilum¡nac¡ón navideña en las urban¡zaciones?

Respuesta:

La ¡lum¡nación de las urbanizaciones, como Prado de Somosaguas, La Cabaña o Los Ángeles, y

suele ubicarse en la zona de la lglesia como centro social de reunión, y la zona central o
principal (centro comercial, plaza...), así como las entradas, lo que implica que en general las
urbanizaciones tienen más iluminac¡ón que otros barrios o zonas de Pozuelo. En los últimos
años, además, se ha ido mejorando y aumentando, colocando gu¡rnaldas en los muretes de las
entradas o árboles junto a éstos.

En Pozue

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patrimonlo

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 14.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ILUMINACIóN NAVIDEÑA EN

URBANIZACIONES

rcón, 16 de diciembre de 2021
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POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA:

¿T¡enen pensado segmentar er s.E,R. por matrícuras, y en consecuencia ros
parquímetros con el fin de que se pueda regular dicho estacionamiento por etiqueta
ambiental y t¡empo limitado en la zona correspondiente?

Respuesta:

El nuevo contrato de gestión der servicio recoge en el pl¡ego de cláusulas técnicas la pos¡bilidad
técnica de "segmenta/'por matrícuras s¡ b¡en a día de hoy en pozuero de Ararcón no se hace
distinc¡ón entre los diferentes tipos de vehículos, por ro que para poder evarro a cabo sería
necesar¡o modificar la correspondiente ordenanza f¡scar para actuarizar ras tasas asícomo poder
tener acceso a la base de datos de la D¡rección General de Tráfico.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

de 20ZL

Conceja I Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA \4.4s

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SEGMENTACIÓN APARCAMIENTO S.E.R.

MATRíCUtAS



nyunto m ¡ento de

PozuEt0
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede indicar la acogida que ha ten¡do ra ¡nic¡ativa de formación para ra
empleabilidad dentro de la semana de empleo digital?

RESPUESTA:

cada año esta semana se dedica a una temática nueva, este año ha sido ar Empreo Digitar
y ha contado con 60 personas inscritas.

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA L4.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACTO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

AULA VIRTUAL EMPLEO DIOGITALOBJETO



nyu nto m ¡ento de

POZUETO
DE RLBRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrán efectuar prácticas de escuela de conducción las autoescuelas que no tengan
centro y desarrollo de la actividad dentro del término municipal de pozuelo de
Alarcón?

Respuesta:

Los vehículos de cualquier autoescuela pueden circular por todas las vías públicas de pozuelo
de Alarcón.

En Pozuelo de Alarcón, 16 de d¡ciembre de 2021

Concejal Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 74.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO PRÁCTICAS DE AUTOESCUETAS



nyunto miento de

POZUELO
DE NTNRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuántos escr¡tos de reclamaciones y suterenc¡as (Alegaciones) se han presentado,
identificados con nombre y DNI correspondiente, al Anexo ll zona 7 de la
Modificación de la Ordenanza de Movilidad y Tráfico de pozuelo de Alarcón,
solicitando la modificación de dicho anexo donde se incluye la ZONA 7 La Cabaña -
Montegancedo como S.E.R.?

Respuesta:

Se presentaron 44 escr¡tos de alegaciones en relación con este asunto.

En Pozuelo de diciembre de 2021.

nas
Concejal , Mov¡lidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 74.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ENMlENDAS PRESENTADAS AL ANEXO !I

DE tA ZONA 7 DEL S.E.R.



Ayuntom iento de

POZUETO
DE ALgRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PRE6UNTA:

¿cuántos escr¡tos de reclamaciones y sugerencias (Alegaciones) se han presentado,
identificados con nombre y DNI correspondiente, solicitando la modificación del
lenguaje inclusivo en el proyecto de Modificación de la ordenanza de Movilidad y
Tráfico de Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

Se presentaron 3 escr¡tos de alegaciones en relación con este asunto.

En Pozuelo de rcón, 16 de diciembre de 2021

Conceja I , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 74.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

ENMIENDAS PRESENTADAS At
LENGUAJE INCLUSIVO EN LA

MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA DE

MOVITIDAD Y TRÁFICO



nyunto m iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿cuántos escritos de reclamac¡ones y suterencias (Alegaciones) se han presentado,
identificados con nombre y DNI correspondiente, al proyecto de Modificación de la
Ordenanza de Movilidad y Tráfico de pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

Se presentaron 57 escritos de alegaciones.

En Pozuelo de Alarcón, 16 de diciembre de 2021

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 14.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

TOTATIDAD DE ENMIENDAS
PRESENTADAS A TA MOD¡FICACIóN DE

tA ORDENANZA DE MOVILIDAD Y
TRÁFICO
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

[puede ser que el requerimiento no fuese sobre et proyecto de reparcelación y que
en consecuenc¡a, el retraso en su aprobac¡ón no esté justificado?

Respuesta:
El proyecto de reparcelación será aprobado definitivamente en el momento en el que elámbito tenga resuerto ros informes sectoriares que corresponden.

En Pozuelo de a 16 de díciembre de202L

Segundo Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2T
NUMERO DE PREGUNTA t4.5L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre aprobación del proyecto de
reparcelación del APR 2.6-02 "UE-2

Montegancedo,,



'ffi) AYuntomiento de

EfT POZUELOqp DE R Ln RcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos pueden aclarar si el requerimiento sobre el proyecto de urbanización del ApR
2.6-02 ha sido efectuado al Ayuntamiento o a los promotores, y si en referencia al
Plan Especial de Somosaguas SUR, es et Ayuntamiento quien debe aportar la
documentación requerida por el MITMA?

Respuesta:
son los promotores del ámbito los encargados de elaborar y presentar para su tramitación
toda la documentación técnica necesaria para la aprobación de los diferentes expedientes de
planeamiento, gestión y urbanización del ámbito ApR -2.6-02 uE" MoNTEGANcEDo..
lgualmente son los promotores de somosaguas sur los que deben aportar la documentación
técnica necesaria en relación al plan Especialcitado.

Ya ha sido remitida a la Demarcación de carreteras los documentos presentados por los
promotores.

En Pozuelo de L6 dediciembre de2O2t

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2T
NUMERO DE PREGUNTA L4.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre instrumentos de gest¡ón conex¡ón

M-40 APR 2.6-02UEZ Montegancedo



nyu nto m ¡ento de

POZUETO

DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áQué servicios como colegios, inst¡tutos, centros de salud, bibliotecas,
polideportivos, etc se t¡enen previsto realizar y en qué número?

Respuesta:
En todos los desarrollos urbanísticos, se reserva por la ley del suelo para ubicar las distintas
dotac¡ones y equipamientos públicos.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de d¡ciembre de 2021

Fra ncisco Melgarejo Ma rtínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 14.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre servicios en los nuevos desarrollos

urbanísticos



Ayuntomiento de

POZU E LO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe sabe de quién es esa antena y s¡ se real¡zan los mantenimientos normat¡vos? S¡
se realizan écuáles son? éCuenta con licencia municipal?

Respuesta:
Recientemente se ha aprobado la por la Junta de Gobierno Local el proyecto de reparcelación
del ámbito donde se encuentra sita la antena.

En el interior del sector existen edificaciones, construcciones, actividades, obras, plantaciones,
instalaciones y otros elementos que resultan incompatibles con la ordenación apiobada y que
deberán ser demolidos, como es el caso de la citada antena.

En Pozuelo de Alarcón, a 16 de diciembre de 2027

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBREDE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 74.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. PATRICIA CABAL TORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO

Sobre antena de radio de onda med¡a
(AM) en zona comprendida entre M503 y

M40
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f,yuntom ie nto de

POZUE TO ,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Además de un callejero, éQué tipo de formación se le da a la persona
que ocupa ese puesto de trabajo? éSe valora por el equipo de gobierno realizar una
formación específica para que no vuelvan a ocurrir estas situaciones?

Respuesta:

SEAPA no recepciona llamadas d¡rectas de ciudadanos, este servic¡o es act¡vado
mediante el centro coordinador de Policía Municipal, siendo el encargado de
recepcionar las llamadas de emergencias recibidas 913511818, el cual conoce
perfectamente el municipio de Pozuelo de Alarcón y más los lugares que hace alusión.

Posiblemente las llamadas realizadas por los ciudadanos, aunque sea para activar al

servicio de emergencias del ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, a través del centro
de coordinador de Policía Municipal, se realizaran mediante el teléfono 112 o 061, los
cuales son operadores puede que no conozcan el municip¡o, ya que dependen de la
Comunidad de Madrid.

Titular del Área de Gobierno de al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 15 de Diciembre de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 74.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Re ce pción I I a m ados SEAPA



Ayu nto m iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo se lleva a cabo el mantenimiento de los puntos de recarta y a través de qué
empresa? ¿No se p¡ensa en poner más puntos de recarga en otras zonas del
municipio?

Respuesta:

Los puntos de recarga de la calle San Juan de la Cruz se habilitaron inicialmente como
experiencia p¡loto por un período de un año de mantenim¡ento. una vez finalizado el contrato,
y al tratarse de una tecnología muy ¡nc¡p¡ente, el mantenim¡ento y la explotación sólo podía
realizarlo el fabricante que lo había sum¡nistrado, lo que suponía un problema para la libre
concurrencia de l¡citadores en el procedimiento de contratación. Además se trataba de un
tipo de tecnología de carga trifás¡ca que finalmente no fue la que se impuso en los vehículos
eléctricos, de modo que no se aprovechaba la potencia del equipo y los tiempos de carga eran
muy lentos. su uso fue muy escaso y f¡nalmente se optó por inhabil¡tarlo para liberar las dos
plazas de apa rcamiento asociadas.

Por otra parte, se ha hablado con d¡ferentes proveedores acerca de la implantación de
diferentes puntos de recarga en el municipio pero por el momento no se ha llevado a cabo,
pues se trata de una tecnología muy nueva y en continuo cambio.

En todo caso, aparte de la futura electrolinera que contará con 30 puntos de recarga y de los
puntos en viviendas particulares y comunidades de propietarios, en pozuelo de Alarcón hay
actualmente puntos de recarga en diferentes gasolineras, como las del cerro de los Gamos, y
centros comerc¡ales, asícomo en la Un¡versidad Francisco de Vitor¡a.

En Pozuelo de Alarcón, diciembre de 2021

nas

FECHA DEL PLENO 16 DE DICIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 14.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA PATRICIA CABAT TORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
MANTENIMIENTO DE LOS CARGADORES

DE VEHíCULOS EIÉCTRICOS DEt ¡NNPAR

Concejaldelegado Medio e, Movilidad y Deporte



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTienen una alternativa si los casos aumentan para poder disfrutar con
seguridad de unas fiestas tan importantes para nuestras familias, nuestros jóvenes y
nuestros mayores? Ya que debe estar previsto, écómo van a gestionar la situación?

Respuesta:

En todo momento se vigilará las recomendaciones sanitarias y de protección, que
indiquen las autoridades sanitarias, y partiendo de esas pautas, tomar las decisiones
adecuadas. Como alternativa siempre se contempla la implantación de aforos, las
recomendaciones sobre la distancia social, y cualquier medida que se requiera desde
las autoridades sanitarias.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 16 de Diciembre de 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 14.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Sobre planteamiento navidad Covid

ilAlonso


